

ウェスタン サマーフェス 2019

見事に…大成功!

8月17日(土)は『西ホーム ウェスタンサマーフェス2019』本番の日。この日に向けて西ホームのメンバーは、ブース準備・ダンスの練習に毎日取り組む姿がありました…。お盆明けということもあり、限られた時間での準備となりましたが、前日には完ペキともいえるリハーサルの姿を見せてくれました。

お祭りがスタートすると、子どもブースにはお客さんの長蛇の列が…。『メッチャおもしろかった!』『これが当たったんよお〜!』などとお客さんから声が挙がっていました!

17時になると、大元メンバーによる『うらじや』! 西ホームのお祭りのために『助っ人』として20名の子どもたちが踊りを披露してくれました!

また『誰がNO.1だ!』短距離対決!『では、西・大元・指導員から沢山の参加者が集まってくださり、父ちゃん・母ちゃんたちのガチの戦いを見ることができました…。参加してくれたみなさん、本当にありがとうございました!』(※24日の大元まつりでも開催しますので、参加をお待ちしています!)

西メンバーによる『できっこないを やらなくちゃ』(ダンス)の時間が近づいてくると『はよダンス踊りたいわあ〜!』とテンションMAXの西メンバー…。サングラスを着用し、曲が流れると一斉にステーション! ノリノリでダンスを披露してくれる姿にお客さん・会場も大盛り上がり! 踊り終わると『終わったあ〜!』と全てをやりきった様子の西メンバー。

そして、最後のフィナーレは『ロックソール』! 庄巻の踊りを披露してくれると、たくさんのお客さんからアンコールの声が…。その後、A.M.I祭り『初』となる2回のアンコールを受けた西メンバーは全力で応えてくれたのでした。

今回『お客さん50人』『昨年度のお祭りよりパワーアップ!』を目標にしていた西メンバー。この日までたくさんのドラマがありながら、無事にお祭りを成功することができました。

西ホームのみんな! よく頑張りました!



「ウェスタンサマーフェス 2019」の様子を写真でご覧ください！！



お疲れさま会の様子



8月19日（月）は午後から「お疲れさま会」を開きました！！ 5年生メンバーの「かんぱ〜い！！」の掛け声でスタート！！

西ホームのみんな！
本当にお疲れさま！！